

Attestation d'Etudes Universitaires - A.E.U. Evaluation de la performance occupationnelle en ergothérapie selon les systèmes d'analyses PRPP et ULPA

Responsable pédagogique universitaire

M. le Dr David GASQ.

Présentation

L'objectif est de fournir aux professionnels en Ergothérapie francophones et anglophones (Occupational Therapy) les connaissances théoriques et compétences nécessaires à la passation de l'évaluation PRPP et ULPA, applicable au domaine de la réhabilitation.

The objective of the training course is to provide both French and English-speaking Occupational Therapists theoretical foundations and competencies required for standardized assessment of PRPP and ULPA, appropriate to rehabilitation.

Objectifs pédagogiques et compétences visées

La formation au **module PRPP** permet à chaque étudiant :

1. Décrire les fondements de l'évaluation PRPP et ses propriétés psychométriques.
2. Évaluer et noter la maîtrise de la performance à partir de vidéos à l'aide de la première étape de l'évaluation du PRPP.
3. Évaluer et noter les comportements d'application de stratégies cognitives appliqués aux tâches sur les dimensions de percevoir, se rappeler, planifier et exécuter à partir de vidéos à l'aide de la deuxième étape de l'évaluation du RPP.
4. Rédiger et formuler des objectifs d'application des stratégies et de maîtrise cognitives spécifiques et mesurables (SMART) pour l'évaluation.
5. Utiliser l'évaluation PRPP comme mesure individualisée de la performance occupationnelle.
6. Discuter de la pertinence des résultats de l'évaluation pour la planification de l'intervention en ergothérapie.

La formation au **module ULPA** permet à chaque étudiant :

7. Décrire les fondements de l'évaluation ULPA et ses propriétés psychométriques.
8. Comparez l'ULPA avec d'autres évaluations de la fonction du membre supérieur (par ex. MAS, ARAT, GAS).
9. Évaluer et noter la maîtrise des performances des tâches à partir de vidéos à l'aide de la première étape.
10. Évaluer et noter les comportements d'application de la stratégie motrice appliqués aux tâches sur les dimensions de la portée, de la saisie et de la libération à partir de vidéos à l'aide de la deuxième étape.
11. Utiliser les résultats de l'ULPA pour rédiger des objectifs spécifiques et mesurables de maîtrise et d'application de la stratégie, discuter des implications pour l'intervention et calculer et représenter graphiquement les résultats.

Successful completion of the AEU PRPP teaching module will allow each student to be able to:

1. Describe the occupational therapy, neurosciences and educational foundation of the assessment, and its psychometric properties.
2. Assess and score task performance mastery from videotaped examples of client performances using Stage One of the PRPP Assessment.
3. Assess and score cognitive strategy application behaviours applied to tasks on dimensions of perceive, recall, plan and perform from videotaped examples of client performances using Stage Two of the PRPP Assessment.
4. Write specific, measurable mastery and strategy application goals for clients assessed.
5. Use the PRPP Assessment as a client centred outcome measure of occupational performance.
6. Discuss the relevance of assessment findings to planning occupational therapy intervention.

Successful completion of the AEU ULPA teaching module will allow each student to be able to:

7. Describe elements of the ULPA and understand its psychometric properties.
8. Compare and contrast the ULPA with other assessments of the upper limb function (eg. MAS, ARAT, GAS).
9. Assess and score task performance mastery from videotaped client examples using Stage One.

Attestation d'Etudes Universitaires - A.E.U.

Evaluation de la performance occupationnelle en ergothérapie selon les systèmes d'analyses PRPP et ULPA

10. Assess and score motor strategy application behaviours applied to tasks on dimensions of reach, grasp and release from videotaped client examples Stage Two.

11. Use findings from the ULPA to write specific, measurable mastery and strategy application goals, discuss implications for intervention, and calculate and graph outcomes

Programme (thèmes abordés)

Theoretical foundation & overview of the PRPP Assessment

PRPP Assessment Stage 1 - Performance Mastery

PRPP Assessment Stage 2 - Cognitive Strategy Application Assessing 'Perceive' Strategy Application

Stage 2: Assessing 'Recall' Strategy Application

PRPP Assessment Stage 2: 'Perceive' and 'Recall'

Stage 2: Assessing 'Plan' Strategy Application

Stage 2: Assessing 'Perform' Strategy Application

PRPP Assessment Stage 2: PRPP

PRPP Assessment Stage 2: Alternatives

Application to Practice Interviewing Setting up the task Plotting change

Questions & Implementation Plan

The need for a novel approach to assessing UL function Practice dilemma

Conceptual foundation Overview of the ULPA

ULPA: Part 1 - Task Performance Mastery (TPM) Reach, grasp, release analysis model

Analysing active, passive or absent arm/hand use

Identifying expected UL steps

ULPA: Part 1 - Task Performance Mastery Defining performance errors

Assessing mastery - guided practise Scoring performance

Utility of information gained

Reporting findings

ULPA: Part 2 - Comparative Analysis of Performance - Motor (CAP-M) Identifying expected actions

Comparative analysis framework

Assessing action strategies used - guided practise Scoring performance

Utility of information gained

Reporting findings

Psychometric properties of the ULPA Using the ULPA - guided practise Goals, Aims, Intervention plan

Profiling and reporting upper limb use

Intervenants

L'enseignement universitaire sera effectué par des enseignantes-chercheuse ergothérapeutes, professeure associée Chris Chapparo et Dr. Judy Ranka, ayant une expérience approfondie dans l'enseignement international. Participation de Formateurs PRPP français. L'ensemble de la formation dispensée auprès d'ergothérapeutes UE et hors UE sera dispensée en langue anglaise. Une traduction française sera mise en disposition par des formateurs français si nécessaire (C. Villepinte, PhD). De plus, le matériel pédagogique (i.e. manuel de formation et ressources de cotation) sera mis à disposition en langue française.

This course will be taught by Associate Professor Chris Chapparo and Honorary Academic Affiliate, Dr. Judy Ranka who are occupational therapists, researchers and educators with extensive national and international teaching experience. Input will be provided by PRPP French and/or Instructors (C. Villepinte, PhD).

Université de Sydney, Australie

- Chris Chapparo, Occupational Therapist, PhD, Associate Professor
- Judy Ranka, Occupational Therapist, PhD, Honorary Academic Affiliate

Attestation d'Etudes Universitaires - A.E.U. Evaluation de la performance occupationnelle en ergothérapie selon les systèmes d'analyses PRPP et ULPA

Centre Hospitalier Universitaire de Toulouse

- Claire Villepinte, Ergothérapeute, PhD, Cadre de Santé

Université Toulouse 3

- Dr David Gasq, spécialiste en Médecine Physique et Réadaptation, MCU-PH

Déroulement de la formation – Organisation

- Durée de la formation en années : 1 an
- Durée de la formation en heures : 42h
- Durée en jours : 6
- Périodes ou dates des sessions : 2 sessions, de 1 et de 5 jours, en Avril, (PRPP : 35h – ULPA : 7h) à préciser en contactant le secrétariat pédagogique
- Période des examens : en Avril, à préciser en contactant le secrétariat pédagogique
- Présentiel/Visio/E-learning : Présentiel
- Lieu des enseignements : Faculté de Santé, Université de Toulouse III – Paul Sabatier : site de Rangueil, à préciser en contactant le secrétariat pédagogique

Modalités d'enseignement et méthodes pédagogiques

Les enseignements proposés correspondent globalement aux spécificités recherche et aux activités professionnelles des personnels des Universités organisatrices, ainsi qu'à l'environnement biomédical et technologique de ces sites. Les enseignements se dispensent sous forme de cours théoriques avec discussions autour de situations cliniques. Du fait des activités universitaires des enseignants, le contenu pédagogique est en lien avec les dernières avancées dans le domaine scientifique et appliqué à l'activité d'évaluation selon le système d'analyse PRPP dans la pratique de l'ergothérapie.

The teachings offered address both the specificities of research and professional practice relate to the particularities of the staff of the organizing universities, as well as to the biomedical and technological environment of these sites. Teachings are conducted through theoretical courses in conjunction with discussions related to clinical situations.

Teaching content is supported by the latest research and advances from evidence-based literature within the scientific field of rehabilitation. Course content is applied to the assessment of performance, activity and task according to the PRPP and ULPA analysis systems within the practice of Occupational Therapy.

Stage d'observation

Pas de stage.

Modalités d'évaluation – Contrôle des connaissances

- Assiduité.
- Epreuve finale pratique (orale).

Validation

Délivrance d'une attestation d'études universitaires.

Nombre de participants

- Effectif maximum : 40

L'établissement se réserve le droit d'annuler la formation si le nombre minimal de participants n'est pas atteint.

Attestation d'Etudes Universitaires - A.E.U. Evaluation de la performance occupationnelle en ergothérapie selon les systèmes d'analyses PRPP et ULPA

Contact pédagogique – Renseignements pédagogiques

Mme Claire VILLEPINTE – Cadre de Santé, Ergothérapeute – Mail : villepinte.c@chu-toulouse.fr – TEL : 05 67 77 17 24

TARIFS

Tarif des inscriptions en formation continue :

- Droits d'inscription universitaires 170 € + frais de formation 2500 €

Une réduction tarifaire en FC peut être envisagée suivant votre statut. Ces renseignements peuvent vous être communiqués par la gestionnaire MFCA dont les coordonnées sont accessibles sur le site :

<https://www.univ-tlse3.fr/diplomes-nationaux-capacites-de-medecine> - Rubrique DU-DIU, DU-DIU Santé, liste des DU-DIU-AEU

ADMISSION

Public concerné et prérequis

En Formation Continue :

- Ergothérapeute DE, titulaire d'un diplôme français, de l'Union Européenne ou hors Union Européenne

Candidature

Adresser les documents indiqués ci-dessous par mail à : villepinte.c@chu-toulouse.fr

- Lettre de motivation et projet professionnel + CV + copie(s) diplôme(s) permettant l'accès au diplôme demandé
- Dates de dépôt des candidatures : du 2 juin 2023 au 22 février 2024.

INSCRIPTION

Inscription en formation continue

- 1) Prérequis : Vous avez déposé une demande de candidature qui a reçu un avis favorable de l'enseignant responsable de la formation
- 2) Vous êtes informé(e) par mail du SUDPC2S de la validation de votre autorisation d'inscription pédagogique
- 3) Vous êtes contacté(e) par mail par votre gestionnaire MFCA des démarches d'inscription administrative à réaliser
- 4) Vous devez effectuer dans les meilleurs délais les démarches nécessaires à l'inscription administrative, notamment le paiement des frais de formation et des droits d'inscription universitaires
- 5) **Vous devez impérativement être inscrit administrativement avant le début des enseignements**